

*GRUPO ASESOR ROS APOYANDO A LOS EMPRESARIOS DEL
POLÍGONO DE CARRÚS EN EL INICIO DE LOS TRÁMITES DE
CONSTITUCIÓN DE LA EGM*

Grupo Asesor Ros, a través de nuestros compañeros del área Jurídica, participó ayer en la Asamblea de la Comunidad de Propietarios del Polígono de Carrús a la que acudieron tanto propietarios de la Comunidad como empresarios y propietarios de otras áreas del Polígono, y donde se tomó el acuerdo de constituir la Comisión Promotora (que establece la Ley 14/2018, de 5 de junio, de gestión, modernización y promoción, de las áreas industriales de la Comunitat Valenciana), para poder iniciar los trámites al objeto de solicitar la constitución de la EGM (Entidad de Gestión y Modernización) del Área Industrial de Carrús ante el Ayuntamiento de Elche.

Desde Grupo Asesor Ros estamos colaborando para apoyar este proyecto tan importante para dicha área industrial y para los empresarios de esta.

En Elche, a 14 de junio de 2024